

C'est au cours de son labeur intense comme vicaire-général et comme président de la commission scolaire que la paralysie l'avait frappé, en juin dernier.

Ses funérailles ont eu lieu à la cathédrale de Montréal, le 11 avril. La nef et les transepts étaient remplis d'une foule immense, aux premiers rangs de laquelle on remarquait les membres du contrôle des écoles catholiques. Avaient pris place au sanctuaire : NN. SS. Paul-Eugène Roy, archevêque de Séleucie et auxiliaire à Québec ; Legal, archevêque d'Edmonton ; Emard, évêque de Valleyfield ; G. Gauthier, évêque auxiliaire à Montréal ; Chalifoux, évêque auxiliaire à Sherbrooke ; NN. SS. G. Lepailleur, Lebeau, chancelier de l'archevêché d'Ottawa ; Marchand, vicaire général des Trois-Rivières ; Guertin, vicaire général de St-Hyacinthe ; Dorais, vicaire général de Valleyfield ; MM. les chanoines Cousineau, A. Décarie, Harbour, McCrory, L.-A. Sénécal, de St-Hyacinthe, Victor Pauzé, Mousseau, Charron, ce dernier de Rimouski ; MM. les abbés Elie Auclair, Emile Lambert, H. Chabot, de l'archevêché et au delà de trois cents autres prêtres.

Mgr G. Forbes, évêque de Joliette, a chanté le service, avec, comme prêtre assistant, M. l'abbé Chs Cousineau, diacre et sous-diacre : MM. les abbés J.-A. Papineau, de Saint-Jean, et Curotte, diacre et sous-diacre d'office : MM. les abbés Aimé Boileau et D. Binette. A l'orgue, la Schola du Grand Séminaire, dirigée par M. l'abbé Jeannotte, a chanté la messe de " Requiem " en chant grégorien.

Avant le libera, Mgr Georges Gauthier, administrateur du diocèse et évêque auxiliaire à Montréal, est monté en chaire et a fait l'éloge du prélat défunt.

Mgr Gauthier a rendu un hommage ému au travail obscur en même temps que si méritoire de Mgr Roy et a terminé en demandant l'hommage de la prière en sa faveur.

Après le libera, le corps a été conduit solennellement dans la crypte de la cathédrale pour y être inhumé. C'est encore Mgr Forbes qui a présidé cette dernière cérémonie.

— Mgr Geo. Gauthier, évêque auxiliaire et administrateur, a été nommé vicaire général du diocèse de Montréal.

— M. l'abbé Léonidas Perrin, prêtre de Saint-Sulpice, ancien supérieur du Collège Canadien à Rome et professeur de dogme au grand Séminaire de Montréal, a été nommé curé de Notre-Dame, en remplacement de M. l'abbé Labelle, devenu supérieur de la Société au Canada.

— Le 11 avril dernier, à l'âge de 86 ans est décédé à St-Roch de l'Achigan, M. l'abbé Thomas Dagenais, ancien curé de cette paroisse.

M. l'abbé Dagenais était né au Sault-au-Récollet, le 27 décembre, 1832. Après ses études au Séminaire de Ste-Thérèse et sa théologie au grand séminaire de Montréal, il fut ordonné prêtre le 18 décembre, 1858. Il fut dix ans curé de St-Sauveur des Monts (1864-1874) et curé de St-Roch pendant trente ans (1874-1904). Depuis 1904, il vivait retiré à St-Roch, avec sa sœur âgée de 89 ans et qui ne l'a pas quitté depuis 1864.